

Bildung und Kultur. Das Theater der Jungen Welt bietet seit vielen Jahren in den Winterferien ein bzw. mittlerweile Theaterforschungslabore zwei Schüler an. Die Leipziger Kinderstiftung hat im Februar dieses Jahres zwei Jugendliche im Alter von 13 bzw. 14 Jahren in das Projekt vermitteln können. Unter dem Aspekt "so nah - so fern" konnten die Teilnehmer am Ende eine Geschichte auf die Bühne bringen, die sie selbst erdacht, erzählt und erspielt haben. Die Teilnahme an diesem Theaterprojekt ist zu einer schönen Tradition geworden, an der die Leipziger Kinderstiftung weiterhin festhalten will.

Kurz vor den Sommerferien fand zum nunmehr zehnten Mal die Aktion Zuckertüte statt. In der BBW-Kita "Am der Schlosshof" in Zeumerstraße versammelten sich mehr als 120 Kinder mit ihren Familien, um zusammen das Zuckertütenfest zu feiern. In enger Kooperation mit der "Stiftung Bürger für Leipzig" ist das Projekt seit 2010 ein fester Bestandteil der Projektausrichtung der Leipziger Kinderstiftung. Durch eine enge Zusammenarbeit mit Einrichtungen **FAIRbund** dem ٧.. wie e. dem Deutschen Kinderschutzbund Leipzig

e. V., dem Mütterzentrum e. V. Leipzig, der Johanniter-Unfall-Hilfe e. V. und dem Berufsbildungswerk Leipzig ist eine Erreichbarkeit der Familien aroße gewährleistet. Jedes Jahr werden die bedürftigen Kinder über die jeweiligen Träger ermittelt und eingeladen. Die Familien bekamen anlässlich des bevorstehenden Schulanfangs einen Gutschein in Höhe von 70.00 zusammen mit einer kleinen bunt gefüllten Zuckertüte überreicht. Dieses Jahr wurde den Kindern zusätzlich ein Buch und ein gut gefüllter Karton mit Schulmaterialien übergeben. lm Anschluss an die Veranstaltung wurde wie gewohnt von Jugendlichen des Projekts "Netz kleiner Werkstätten" und den anwesenden Kindern ein Zuckertütenbäumchen gepflanzt. Es soll die Kinder an ihre Wurzeln und an ihre Entwicklungsmöglichkeiten erinnern.



Sport und Gesundheit. Vergangenen Samstag fand der 4. Leipziger Beneflitz im Clara-Zetkin-Park am Gelände des BSV AOK statt. 260 Läufer haben sich bei gutem Wetter und optimalen Laufbedingungen auf die 400 Meter lange Strecke gemacht und sind zusammen über 5.100 Runden gelaufen. Jede gelaufene Runde wird gesponsert. Das Geld kommt bedürftigen Kindern und Jugendlichen zugute. Beide Veranstalter, die Johanniter-Unfall-Hilfe e. V. und die Leipziger Kinderstiftung Teilnahme ermöglichen die an verschiedenen Ferienfreizeiten. Die erlaufene Summe steht zum jetzigen Zeitpunkt noch nicht fest. Die Veranstaltung war offensichtlich von großer Begeisterung geprägt. Neben der Hundestaffel der Johanniter, der mobilen Cocktailbar der Streetworker und der Schminkinsel der Leipziger Kinderstiftung war dieses Jahr erstmalig die Physiotherapie der Heimerer Schule vor Ort, um die gestressten Muskeln direkt im Anschluss an den Lauf lockern Profisportlerin zu lassen. und Schirmherrin des diesjährigen Laufs war die erfolgreiche Wasserspringerin Heike Fischer-Jung. Sie eröffnete um 10.00 Uhr den Leipziger Beneflitz.



Spenden / **Scheckübergaben.** An dieser Stelle sei zwei Unternehmen gdankt, die in der letzten Zeit für die Leipziger Kinderstiftung fleißig bei ihren Kunden gesammelt haben. Breuninger Leipzig hat über einen längeren den Kassen für die Zeitraum an Leipziger Kinderstiftung gesammelt und stolze 1.000 € zusammenbekommen. Die KCT Systemhaus GmbH hat über ausgewählte Technikprodukte in den letzten Monaten sensationelle 666,66 € generiert und der Stiftung überreicht.





Wir danken selbstverständlich allen Spendern. Auf unserer Homepage können Sie unter der Rubrik "Spenden" dem Ticker alle getätigten Spenden jederzeit entnehmen.

Sollten Sie kein weiteres Interesse an dem Newsletter haben, schicken Sie eine Mail an katja.bestfleisch@leipzigerkinderstiftung.de mit dem Hinweis, dass Sie diesen nicht mehr erhalten wollen.